



La Generalitat prestará servicio diario de autobús nocturno a Mislata a partir del 15 de junio

- La consellera Rebeca Torró destaca que 'gracias al Consell, los vecinos y vecinas de Mislata continuarán teniendo servicio nocturno de autobús y, además, con una oferta mejorada'
- El alcalde de Mislata, Carlos Bielsa, ha agradecido a la Conselleria 'su apuesta por la movilidad metropolitana', que permitirá 'garantizar un transporte público las 24 horas del día, los siete días de la semana'

(24/05/2022) - La consellera Rebeca Torró destaca que "gracias al Consell, los vecinos y vecinas de Mislata continuarán teniendo servicio nocturno de autobús y, además, con una oferta mejorada"

- El alcalde de Mislata, Carlos Bielsa, ha agradecido a la Conselleria "su apuesta por la movilidad metropolitana", que permitirá "garantizar un transporte público las 24 horas del día, los siete días de la semana"

La Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, a través de la Agència de Transport Metropolità de València (ATMV), ofrecerá a partir del 15 de junio servicio de autobús nocturno a Mislata. De esta forma, ha destacado la consellera Rebeca Torró, "gracias al Consell, los vecinos y vecinas de Mislata continuarán teniendo servicio nocturno de autobús y, además, contarán con una oferta mejorada".

Así, ha explicado que este servicio "complementa la oferta actual, haciendo que los ciudadanos y ciudadanas de Mislata pueda disfrutar del transporte público durante las 24 horas del día, todos los días de la semana".

Actualmente, el servicio de autobús operaba solo de manera diurna desde las 5:20 a las 22:50 horas. Al ampliar su horario toda la noche, desde las 23:00 horas hasta las 5:45 de lunes a jueves, domingos y festivos incluido, prestará un servicio continuo todo el día.

Además, las noches de los viernes, sábados y vísperas de festivo, el servicio complementará al nocturno de metro de forma que los usuarios y usuarias puedan disponer de transporte público durante todo el día, con un servicio de autobús desde a las 3:00 hasta las 7:30 horas.

"Con esta iniciativa - ha subrayado Rebeca Torró - se da respuesta a la pérdida de servicio nocturno que venía prestando la EMT y que iba a ser financiado por la ATMV y es una muestra más de la apuesta de la Generalitat por la movilidad sostenible, que se complementa con la puesta en marcha de los nuevos títulos integrados SUMA".

En este sentido, el alcalde de Mislata, Carlos Bielsa, ha agradecido a la Conselleria "su apuesta por la movilidad metropolitana y el apoyo a la ciudad de Mislata" y ha destacado que este nuevo servicio "garantizará un transporte público las 24 horas del día, los siete días de la semana, incluidos sábados y domingos, servicio que anteriormente no se prestaba".

"Hoy es un día importante para la ciudad de Mislata porque vamos a mejorar notablemente la movilidad con diálogo, trabajo y sentándonos en la mesa a trabajar entre instituciones, como ha hecho siempre la Autoridad del Transporte Metropolitana de València", ha añadido el alcalde de Mislata.

Hasta ahora, la EMT prestaba un servicio con frecuencias de una hora, los días laborables de 22:30 horas hasta la 1:30 horas y los viernes y víspera de festivos hasta las 3:20 horas.

El servicio propuesto, que tendrá frecuencias de 45 minutos, discurrirá por las avenidas principales de València, Avenida del Cid y Gran Vía Ramón y Cajal, donde en la plaza de España se puede enlazar con el metro.

Hay que recordar que con la tarjeta SUMA se puede viajar en Metrovalencia, EMT, Renfe Cercanías y MetroBus. Este nuevo título integrado permite, además, hacer un transbordo gratuito entre diferentes medios de transporte o entre dos líneas distintas de EMT o de MetroBus.

Asimismo, FGV ofrece los fines de semana el servicio nocturno 'A la Lluna de Metrovalencia', al que se ha incorporado la nueva Línea 10 de forma que los tranvías circularán los viernes, sábados y vísperas de festivos hasta alrededor de las 2.30 horas, según trayectos, entre la estación de Alacant y las paradas de Ciutat Arts i Ciències-Justícia y Natzaret.

